

ず〜むあっぷ☆
オホーツク

あけましておめでとうございます

ず〜むあっぷ☆オホーツク これからもタイムリーな情報をお届けいたします。今後ともよろしくお願いたします。



オホーツク地域における

農福連携 推進セミナー開催!

～農業と福祉の連携で出来ること～

「農福連携」は、障がい者等が農業分野で活躍することを通じ就労や生きがいづくりの場を生み出すだけでなく、人口減少や高齢化が進むオホーツク地域において、農業の新たな働き手の確保につながる可能性がある取組です。

北海道農政事務所北見地域拠点とオホーツク総合振興局は、12月11日に北見芸術文化ホールにおいて「オホーツク地域における農福連携推進セミナー」を開催し、会場に31名とWEB配信により53名の参加をいただきました。北広島で農福連携を実践している合同会社竹内農園代表の竹内氏から「竹内農園の実践事例報告」、酪農学園大学教授の義平氏から「オホーツク地域における農福連携の可能性」の講演をいただきました。

東京農業大学小川助教をコーディネーターとし「農福連携の課題とこれからの展望」と題したトークセッションでは、農業と福祉の連携で出来ること・農業と福祉の双方が出会う場、お互いの分野を学び理解を深める場の必要性を参加者と共有しました。

また、WEB配信で参加された方々から、たくさんの質問・意見等があり活発なセミナーになりました。

北海道農政事務所北見地域拠点では、今後も地域の関係者とともに農福連携の課題解決や取組の輪を広げたいと考えております。

